

Nouvelle parution aux Éditions Panthéon-Assas *Annuaire de droit de l'Union européenne 2024-2025*

L'Annuaire de droit de l'Union européenne 2024-2025, dirigé par les professeurs Claude Blumann et Fabrice Picod, paraît ce mardi 25 novembre aux Éditions Panthéon-Assas.

La référence incontournable depuis plus d'une décennie

L'*Annuaire de droit de l'Union européenne 2024-2025 (ADUE)* se compose chaque année de quatre grandes parties : six études interrogent d'abord des thèmes spécifiques du droit de l'Union européenne, puis vingt-cinq chroniques couvrent l'ensemble de son champ matériel ; enfin, la chronique bibliographique puis la revue des revues proposent des notes de lecture d'ouvrages et d'articles publiés dans l'année.

L'actualité du droit de l'Union européenne décryptée

Quel équilibre constitutionnel pour la Cour de justice de l'Union européenne ? Le principe de primauté du droit de l'Union est-il vraiment en crise ? Quels enjeux à venir pour le droit de l'Union et l'obsolescence potentielle des traités ? Ces questions, parmi d'autres, sont abordées dans l'annuaire, qui offre une analyse complète des principaux champs du droit de l'Union européenne.

Les meilleurs spécialistes au service du droit de l'Union

Sous la supervision de Claude Blumann et Fabrice Picod, professeurs et juristes participent chaque année à l'élaboration de l'annuaire. Sa présentation en contributions séries facilite la recherche d'informations pour les chercheurs et pour les professionnels du droit. Disponible en librairie, l'ouvrage peut également être consulté sur la plateforme Cairn.

“L'année 2024 a été marquée par les élections européennes, mais également par des affaires d'ingérences qui ont conduit à accélérer les réformes visant le fonctionnement du Parlement européen.”

Contact et informations

Service de presse : presse@assas-universite.fr
Éditions Panthéon-Assas : epa@assas-universite.fr
Acheter l'ouvrage : cliquez [ici](#)
Le consulter sur Cairn : cliquez [ici](#)

À PROPOS DES ÉDITIONS PANTHÉON-ASSAS



Depuis leur création en 1998, les Éditions Panthéon-Assas mettent en lumière les travaux des enseignants, chercheurs et docteurs de l'université. La maison d'édition publie des ouvrages sur des thèmes d'actualité et se fait le reflet du dynamisme de la recherche. Des actes de colloques, des essais et des thèses produits par l'université paraissent dans le spectre de ses disciplines phares, de même que des auteurs classiques devenus, avec le temps, introuvables, sont réédités.